

André Weiss und Susanne Gebben steigen in die HGR C-Standard auf

Den Shootingstars des Tanzsportvereins “Die Residenz Münster“ **André Weiss und Susanne Gebben** gelang beim TC Grönegau Melle mit einem 1. Platz der Aufstieg in die C-Klasse.

Nur kurze Zeit tanzte das Münsteraner Tanzduo in der Hauptgruppe D-Standard, bevor jetzt nach nur gut drei Monaten bereits der Aufstieg in die nächsthöhere Amateurklasse gelang.

Fast immer fanden sich die Beiden auf dem Treppchen wieder: Vor einer Woche ertanzten sie sich beim TSC Mondial Köln zunächst von 9 Paaren einen 1. Platz. Am folgenden Sonntag gelang ihnen erneut der Sprung aufs Treppchen. Von 8 Paaren wurden sie diesmal 2. beim TSA Der Ring Rheine.

Am Turniertag in Melle waren 10 Paare am Start. Nachdem der Turnierleiter bei den qualifizierten Paaren für die Zwischenrunde leider vergessen hatte, die Nummer von André und Susanne aufzuzählen, war der Frust schon ziemlich groß. Umso überraschter waren die Zwei, als sie für den ersten Tanz der Zwischenrunde auf die Fläche gebeten wurden.



emsfoto.de

Nachdem sie sich auch noch für das Finale qualifizierten, tanzten sie befreit auf und konnten den Turniersieg mit nach Hause nehmen. Damit war ein sehr schöner Abschluss für die D Klasse geschafft.